

COLEGIO AMOR DE DIOS DE SALAMANCA:

“SOR ROCÍO VUELVE AL COLE”

Desde que comenzó el curso, los alumnos han estado acercándose a la persona de Sor Rocío por medio de pequeños vídeos y leyendo el libro que fue escrito e ilustrado por sor Auxiliadora Carrero.

- El día 7 de FEBRERO (ANIVERSARIO DECLARACIÓN DE SOR ROCÍO VENERABLE) hicimos la oración de la mañana todos juntos ya que fue dirigida por los directores por la megafonía que llega a todos los puntos del colegio. Dicha oración es la siguiente:

Canto: Se buscan... (Nico Montero)

Nos dice El Principito: “La gente tiene estrellas que no son las mismas. Para los que viajan, las estrellas son guías. Para un hombre de negocios, son oro. Para otros sólo son pequeñas lucecitas...La familia “Amor de Dios”, miramos al cielo y vemos una estrella que se llama Sor Rocío.

Hoy, 7 de febrero, hace diez años, el Papa Francisco reconoció que sor Rocío había vivido como una ejemplar cristiana e invita a conocerla y a seguir sus pasos en el camino de Jesús. Eso es lo que significa que la declarase **Venerable**.

Por eso nuestra oración de hoy es un canto de acción de gracias al Señor por todo lo que nos concede cada día... y de manera especial por la vida de nuestra Hermana Rocío que además este año celebramos el centenario de su nacimiento.

- *A sus 21 años, quiso contestar a Jesús igual que los apóstoles cuando les decía: “Ven, sígueme” Y firme y decidida sigue al Maestro e ingresa en la Congregación del Amor de Dios donde cambia su nombre de M^a Josefa por el de Sor Rocío de Jesús Crucificado.*

Ella nos lo cuenta así:

“Escogí el nombre de Rocío porque no hay nada más sencillo, ni más puro... En este nombre encuentro reflejado el sentido de lo que deseo que sea mi vida: sencilla, pura diáfana, modesta. Feliz gotita de rocío, tan sólo conocida de Dios”.

- Siendo ya religiosa estuvo en este colegio como profesora...caminó por los mismos pasillos que tú caminas, subió y bajó estas escaleras, las mismas que cada día subimos y bajamos tú y yo, ... dio clases en estas aulas a alguna de tus abuelas o mamás... ¿No te parece hermoso recordarla?...

- Imagínala por el cole y piensa qué te diría, cómo te saludaría...a qué te invitaría... ¿Qué le dirías tú? (breve silencio)
- Como ya está en el cielo, ahora vamos a pedirle que nos envíe una bendición especial a cada uno y a todo el colegio porque seguro que recuerda con alegría los tiempos que vivió aquí como educadora. Ahora en un momento de silencio nos encomendamos a Sor Rocío para que, por medio de ella, el Señor nos conceda cuanto le pedimos.

- Aquí, el 19 de julio de 1952, se consagró perpetuamente al Señor. El gozo que inunda su corazón, lo expresó diciendo: «Este día fui feliz. Me entregaba a Él para siempre”.

- Sor Rocío destacó por su amor a la Virgen... términos rezando todos juntos a la Virgen: “Dios te salve María...llena eres de gracias...”.

-
- En los días sucesivos se fueron haciendo actividades variadas según los niveles de enseñanza.

En el departamento de artes plásticas hicieron un hermoso cartel (ver foto) que se imprimió como cartel y se colocó en cada cuadrante de la escalera principal. Y en cada clase se comenzó la “Ofrenda floral” que duró hasta final de trimestre y que seguía los siguientes pasos:

Colocar el cartel y a sus pies unas placas de espuma para que cada clase vaya dejando las flores hechas por cada uno de los profes y de los alumnos.

Cada clase pudo realizar el tipo de flor que quisiera; cuanta más variedad de flores y colores, más bonito y vistoso quedará. Después se pegarán a unos palitos de madera para que puedan ser clavadas en las placas. Además, se colocará un pequeño cartel para poner el curso al que pertenecen esas flores.

(Ver fotos)

Y así quedó grabado en su mente, oídos, manos, ojos... y sobre todo en su corazón que Sor Rocío era un ejemplo a imitar.